

Elda conmemora el Día de los Derechos Humanos con una feria

09/12/2023



La Concejalía de Solidaridad también ha puesto su stand | J.C.

La Plaza Sagasta ha acogido esta mañana la celebración de la feria de los Derechos Humanos en la que han participado diferentes ONG de la ciudad como Karit, Cáritas, Manos Unidas, el Grupo Abril o la propia Concejalía de Solidaridad con su edil, **Anabel García**, a la cabeza. Durante la mañana, de 10 a 14 horas, se ha leído un manifiesto y los más pequeños han podido aprender algo más acerca de los diferentes Derechos Humanos a través de poemas gracias a ACAE.

El aire fresco de diciembre no ha impedido que decenas de personas se acercarán al céntrico jardín para disfrutar

de una jornada que ha arrancado a las 10 horas con una chocolatada. El público ha disfrutado de churros con chocolate a la vez que ha conocido más de cerca las ONG, que han expuesto sus productos. **A las 11:30 horas se ha leído un manifiesto en conmemoración del Día Internacional de los Derechos Humanos que se celebra cada 10 de diciembre.**



Han participado diferentes ONG | J.C.

Durante toda la mañana ha sonado música navideña y algunos menores se han lanzado a bailar. Desde las 12 horas la presidenta de Dr. Clown Elda, **Marta Maestre**, ha jugado con los pequeños haciendo diferentes actividades.

Este año se cumple el 75 aniversario de la Declaración del Día de los Derechos Humanos y por ello desde el 15 de diciembre, y durante una semana, se muestra una exposición benéfica en los Salones Princesa a cargo de varias ONG.



La feria ha tenido lugar en la Plaza Sagasta | J.C.